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In Braunschweig wird der Verpackungsmüll immer noch an den bekannten Containerstandorten 
gesammelt und einer Wiederverwertung zugeführt. Seit langem ist bekannt, dass die damit er-
zielten Recyclingquoten äußerst niedrig sind und das Sammelsystem sich damit disqualifiziert 
hat. Vor dem Hintergrund der inzwischen geänderten Gesetzeslage wird nach den bisher gege-
benen Informationen der Verwaltung und der Firma Alba endlich auch in Braunschweig an der 
Einführung einer gelben Wertstofftonne gearbeitet. Da die Stadt und Alba jedoch nicht die ein-
zigen Beteiligten an diesem Verfahren und entsprechende Ausschreibungsverfahren notwendig 
sind, muss rechtzeitig gehandelt werden, um zum nächstmöglichen Termin die Wertstofftonne 
tatsächlich realisieren zu können. In dem Zusammenhang sind u.a. auch Fragen zu klären, wer 
denn für die Sammlung und Verwertung zuständig sein wird, weil es bei dieser Sammlung so-
wohl um Verpackungsabfälle, für deren Entsorgung die Duale System Deutschland GmbH vo-
rab kassiert, wie um so genannte stoffgleiche Nichtverpackungsabfälle, für deren Entsorgung 
oder Verwertung die Stadt zuständig ist, geht.  
Die Veränderung des Sammelsystems ist nicht zuletzt auch deshalb dringlich, weil sich unve-
rändert die berechtigten Beschwerden der BürgerInnen über verschmutzte Containerstandorte 
häufen und offensichtlich keine befriedigende Lösung für die Sauberkeit an diesen Standorten 
gefunden wurde.  
Wir bitten deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Zu welchem Termin beabsichtigt die Verwaltung, die gelbe Wertstofftonne in Braun-
schweig einzuführen? 

2. Welche Schritte hat die Verwaltung bereits unternommen und wann wird sie welche wei-
teren konkreten Schritte für die Vorbereitung der Einführung der Wertstofftonne unter-
nehmen? 

3. Welche Modelle für die Sammlung und Verwertung der Wertstoffe  prüft die Verwaltung 
bzw. die Firma Alba zurzeit? 
 
 

gez. Holger Herltischke, Fraktionsvorsitzender 
       f.d.R.: 


